



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

cartes bancaires

Question écrite n° 54175

## Texte de la question

M. Jean-Luc Reitzer attire l'attention de M. le ministre des finances et des comptes publics sur l'augmentation des fraudes à la carte bancaire. En effet, selon l'Observatoire de la sécurité des moyens de paiement de la Banque de France, ces fraudes auraient encore gagné du terrain en 2013 en France, pour la cinquième année consécutive. L'augmentation est particulièrement significative au niveau international (+ 11,2 %) due à une recrudescence des vols de cartes et de piratages des données lors de séjours hors de nos frontières. Dans le même temps, de nombreux internautes se sont fait piéger en faisant des achats sur des sites étrangers : la fraude sur ces sites a d'ailleurs bondi de 37 %. D'autre part, les attaques de distributeurs ont bondi de 73 % en 2013 et les piratages des terminaux de paiement chez les commerçants ont, eux, plus que doublé. Il lui demande ce que le Gouvernement compte faire pour lutter contre ces fraudes qui inquiètent légitimement nos concitoyens.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Luc Reitzer](#)

**Circonscription :** Haut-Rhin (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 54175

**Rubrique :** Moyens de paiement

**Ministère interrogé :** Finances et comptes publics

**Ministère attributaire :** Économie

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [22 avril 2014](#), page 3403

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)